

ZOCO REAL

UN CENTRO COMERCIAL
QUE COSTÓ LEVANTAR 650
MILLONES DE PESETAS, A
LAS PUERTAS DE LA RUINA
ESTRUCTURAL

Texto: Carlos Monteagudo
Fotografías: Elena Rosa

Los desprendimientos, unidos a las numerosas quejas vecinales por el estado del inmueble debido a la peligrosidad y la insalubridad que suponía para el barrio, llevaron a los técnicos de Disciplina Urbanística del Ayuntamiento de Ciudad Real a declarar la ruina estructural del edificio conocido como Zoco Real en 2019, después de que años antes el Consistorio hubiera instado a los propietarios del edificio -una sociedad madrileña- a limpiar el interior del inmueble con la negativa de éstos